

Parenting Seminar on "The Role of Parents in Wisely Using Gadgets for Supervision of Early Childhood" in Sugihwaras Village, Candi District, Sidoarjo Regency

Seminar Parenting Tentang“ Peranan Orang Tua Dalam Bijak Pemanfaatan Gadget Buat Pengawasan Pada Anak Umur Dini“ Di Desa Sugihwaras Kecamatan Candi Kabupaten Sidoarjo

Raynaldo Petric Ben Oni Hadi, Salsabila Adila, Awalina Rahayu, Siti Cholifah
Universitas Muhammadiyah Sidoarjo

Abstrak. Sebab terdapatnya akibat yang sangat signifikan dalam pemanfaatan gadget pada anak umur dini dimana kanak-kanak tersebut lebih tenteram dengan dunianya sendiri dengan pemakaian gadget di masa pandemic covid-19. Tidak hanya itu pula banyak orang tua dari masyarakat desa sugihwaras candi sidoarjo yang dapat di bilang lumayan besar dalam penggunaan gadget. Dalam upaya tingkatkan dan mengahasilkan generasi penerus bangsa yang bermutu serta Tangguh dari orang tua diperluh adanya usaha yang tidak berubah-ubah serta berkesinambungan didalam mengaplikasikan buat memelihara, mendidik serta mengurus serta mendidik anak-anaknya. Seminar Parenting bertujuan buat menaikkan pengetahuan ilmu selaku orang tua terhadap macam mana membagikan pola asuh yang baik terhadap anaknya selaku bentuk menyiapkan generasi emas buat masa depan yang terang di desa Sugihwaras Candi Sidoarjo. Hasil menunjukkan jika dengan terdapatnya seminar parenting orang tua bijak dalam pemakaian gadget pada anak umur dini bisa mencetak kader-kader penerus bangsa yang berakhlak kesatria selaku pemimpin penerus bangsa serta selaku wadah komunikasi orang tua serta anak-anaknya.

Kata Kunci: Parenting, Orang Tua, Anak, Gadget.

Analisis Situasi

Sunaryo(dalam wibowo 2012: 75- 76) berkata keluarga yang harmonis, rukun serta damai, hendak tercermin dari sesuatu keadaan dimana psikologis serta kepribadian anak-anaknya. Demikian juga kebalikannya, anak yang tidak hormat, anak yang kurang berbakat serta bersifat kurang baik yang kerap melakukan Aksi di luar moral kemanusiaan yang kurang baik lebih banyak salah satu faktornya ialah tidak terdapatnya suatu keharmonisan dalam rumah tangga. Yang ialah selaku unit social yang terkecil serta terdekat di dalam masyarakat selaku atas bawah komitmen buat mewujudkan suatu guna sebenar- benarnya dalam keluarga. selaku guna social serta Pembelajaran. Penyelenggaraan Pembelajaran dengan memberdayakan orang tua ataupun dapat diucap dengan parenting education ialah suatu pemecahan buat tingkatkan taraf kualitas Pembelajaran semenjak umur dini. Selaku orang tua sebaiknya dituntut serta wajib lebih kreatif supaya anak bisa tumbuh serta berkembang jadi anak yang kreatif sebab orang tua merupakan selaku pusat kreatifitas anak. Didalam kehidupan satu hari- hari regu pengabdian dari UMSIDA pada desa sugihwaras candi sidoarjo memandang masih sangat banyak orang tua yang masih memiliki pola mindset ataupun pemikiran kalau Pembelajaran seluruhnya jadi tanggung jawab dari lembaga Pembelajaran saja. Perihal ini yang umumnya membuat polemic serta salah kaprah dalam membentuk individu anak buat jadi anak yang lebih baik, kerap ditemukan anak-anak lebih bahagia serta asik bermain memakai gadget dengan waktu yang dapat di bilang tidak sebentar apalagi sampai berjam- jam. Banyak pula orang tua, warga dekat, apalagi wali murid orang tua membagikan suatu pola asuh yang dapat di bilang Kala anak- anaknya menangis sebab suatu perihal bagi orang tua wali murid solusinya merupakan dengan membagikan anak dengan suatu gadget. Banyak pula dari Lembaga

Pembelajaran selaku tenaga pengajar pula keluhan hendak terdapatnya perilaku sikap kanak-kanak dalam media belajar kerap nampak kurang bersemangat serta lebih cenderung kurang dapat bersosialisasi dengan sahabat sekelasnya. Keadaan ini yang sangat memprihatinkan yang membuat regu Pengabdian Umsida membagikan suatu Langkah kongkret dengan pemecahan suatu parenting orang tua dalam pengawasan Pembelajaran anak umur dini di desa sugihwaras candi sidoarjo. Lewat program seminar parenting orang tua bijak dalam pemakaian gadget untuk anak umur dini. selaku wadah komunikasi antar orang tua dengan anak buat menajalin suatu keharmonisan. Sebagai upaya mengoptimalkan kedudukan selaku orang tua dalam pengawasan akibat bahaya gadget pada kanak-kanak umur dini dengan metode orang tua membuat peraturan, mengalihkan atensi anak, batasi akses pemakaian, sajikan game alternatif, contoh yang baik dari orang tua serta disiplin, tegas dan tidak berubah-ubah yang terakhir dengan salah satu memperbanyak waktu bersama anak.

Target

Pemecahan kasus dari Tim pengabdian umsida ialah dengan membagikan parenting seminar orang tua yang bertujuan buat tingkatkan interaksi antara orang tua dengan anak serta gimana Menyusun sistem pola asuh yang baik buat anak dan menajalin perasaan yang kokoh terhadap anak buat bekerja sama mengarah perihal yang berguna serta baik. waktu dedikasi dilaksanakan ialah pada bulan februari 2022 sepanjang 1 hari serta tempat aktivitas diadakan di aula balai desa sugihwaras candi Kabupaten Sidoarjo. Tujuan dari sasaran target aktivitas dedikasi terhadap warga ini merupakan sebanyak 25 orang wali murid dari paud serta TK.

Pelaksanaan

Tahapan-tahapan dalam penerapan parenting ini pada awal mulanya dilaksanakan dengan tahapan persiapan ialah Tim abdimas umsida melaksanakan kerja sama dengan pemerintah desa, kepala sekoah PAUD serta TK yang setelah merancang konsep solusi serta tahapan-tahapan pemecahan yang hendak dilaksanakan bersama dengan mitra. pelatihan parenting seminar selaku dedikasi kepada warga dilaksanakan di aula balai Desa Sugihwaras Kecamatan Candi Kabupaten Sidoarjo bersama dengan pemerintah desa, kepala sekolah paud serta TK serta orang tua wali murid selaku mitra dedikasi ini. Pada aktivitas dedikasi ada penanggungjawab yang mengevaluasi kesesuaian aktivitas dengan perencanaan yang telah disepakati. sepanjang penerapan selalu berkoordinasi dengan mitra sehingga mitra menguasai serta melakukan secara mandiri lewat ilmu yang di transfer lewat parenting seminar yang sudah dicoba. tim pengabdian senantiasa melaksanakan penilaian secara bertahap buat membenarkan terlaksananya program berjaan dengan mudah serta baik, sehingga tidak cuma kerja sama antara tim pengabdian saja yang menjadi prioritas namun kerja sama dengan mitra pula sangat mempengaruhi serta berarti.

Hasil Serta Luaran

Dalam aktivitas seminar parenting orangtua terhadap bijak gadget pengawasan terhadap anak ialah orang tua wali murid diberikan data/ ilmu modul tentang tingkatkan pengetahuan, perilaku, keahlian di dalam membentuk suatu pola asuh di dalam keluarga dan selaku fasilitas buat tingkatkan suatu jalinan social emosional antara orang tua, pendidik serta anak. Dalam aktivitas seminar parenting tersebut sehabis diberikan ilmu dari pemateri banyak memperoleh ilmu yang belum banyak dikenal oleh orang tua wali murid serta membagikan khasiat disekitarnya serta silih belajar satu sama lain. orang tua wali murid menguasai lebih dalam serta memperluas cakrawala berfikir yang lebih mengkaji serta menelaah masalah-masalah yang berkaitan dengan pertumbuhan serta pertumbuhan anak yang tidak terlepas serta menerapkannya dalam kehidupan satu hari supaya orang tua mempunyai rasa yakin diri buat mendidik anak-anaknya. Aktivitas seminar berlangsung sangat menarik serta terjalin banyak dialog yang sangat berguna sehingga waktu 2 jam tidak terasa serta lalu begitu saja. Bagi Surbakti (2012: 4) parenting merupakan pekerjaan serta ketrampilan orang tua dalam mengurus anak ataupun upaya Pembelajaran yang dilaksanakan oleh suatu keluarga dengan menggunakan sumber-sumber yang ada dalam keluarga serta area yang berupa aktivitas belajar secara mandiri. Serta pula parenting dapat diucap selaku suatu proses interaksi berkepanjangan antara orang tua serta kanak-kanak mereka. Sebab aktivitas seminar parenting yang dicoba di desa sugihwaras candi sidoarjo ini melakukan pengasuhan dengan baik ataupun membagikan proteksi total terhadap anak-anak wali murid PAUD serta TK tersebut. Dari aktivitas parenting pada pelaksanaan dialog banyak keluhan wali murid terhadap anak ialah sulit lepas dari gadget seolah hendak seluruhnya terbuat aman dengan gadget ini. Sebab Kala anak telah memegang gadget buat bermain permainan reaksi Kala diajak berbicara tidak dihiraukan sama sekali. Memanglah konsumsi pada anak umur dini umumnya sangat terbatas sebab penguanya cuma selaku media pendidikan, bermain permainan serta menyaksikan animasi konsumsinya juga bisa memiliki waktu yang berbeda-beda. Dari pemateri pemberian panduan serta trik yang menarik buat menanggulangi perihal tersebut dengan bermacam berbagai suatu pemecahan semacam alihkan atensi anak kearah yang lebih positif dengan membentuk kreatifitas semacam bermain bermasa dengan

pengenalan tradisional serta lain- lain. pemakaian gadget pada anak umur dini wajib dalam jangka tertentu serta dengan pengawasan yang baik oleh orang tua. Peranan orang tua dalam seminar ini membagikan suatu pemecahan dari kasus keluhan walimurid yang terdapat dari desa sugihwaras candi sidoarjo. Karena kedudukan orang tua selaku figure buat menemani, mengawasi serta memusatkan konsumsi gadget supaya bijak dalam pemakaian gadget biar berguna untuk berkembang kembangnya anak umur dini selaku media yang informatif serta komunikatif buat belajar anak- anaknya bukan malah kebalikannya.



Gambar 1. Penerapan Aktivitas Seminar Parenting Orang Tua

Simpulan

Bersumber pada hasil Regu Pengabdian UMSIDA lewat seminar parenting orang tua yang sudah dijabarkan diatas bisa disimpulkan perilaku partisipan tentang seminar parenting orang tua sangat bersemangat serta semangat dalam menjajaki aktivitas ini. orang tua wali murid ikut serta banyak dialog buat menaikkan pengetahuan serta ilmu. yang mempunyai peranan serta pengawasan orang tua dengan hangat serta tegas orang tua wali murid mempunyai persamaan yang sama dalam perihal melaksanakan prediksi terhadap akibat negatif pemakaian gadget secara kelewatan, melaksanakan pengawasan serta membenarkan kalau anak- anaknya tidak melebihi batasan dalam pemakaian gadget. Dengan demikian kedudukan orang tua dalam wujud pengawasan ataupun pendampingan sangat berarti diterapkan pada anak, dengan tujuan supaya kanak- kanak bebas dari perihal- hal negative ataupun akibat dari pemakaian gadget secara kelewatan. Perihal ini pula dicoba demi tercapainya keluarga yang utuh serta sejahtera. saat sebelum orangtua mempraktikkan kedudukannya, hingga orang tua wali murid di desa sugihwaras candi sidoarjo terlebih dulu menguasai guna serta akibat dari gadget itu sendiri. Dengan terdapatnya seminar parenting ini hendak menolong orang tua walimurid PAUD serta TK buat mendampingi berkembang kembang anak lebih baik lagi.

DAFTAR PUSTAKA

- [1] Setyawan, D. (2015). KPAI: Jutaan anak mengalami masalah sosial. <http://www.kpai.go.id/berita/kpai-jutaan-anak-alami-masalah-sosial/>
- [2] Amini, M. (2008). Pengasuhan Ayah Ibu yang Patut, Kunci Sukses Mengembangkan
- [3] Karakter Anak. Yogyakarta: Tiara Wacana.
- [4] Djamarah, S. B. (2004). Guru dan Anak Didik Dalam Interaksi Edukatif. Jakarta: Rineka Cipta.
- [5] Palupi, D.R. (2013). Hubungan Antara Motivasi Berprestasi dan Persepsi terhadap Pola Asuh Orang Tua dengan Prestasi Belajar Psikologi Angkatan 2010 Universitas Airlangga Surabaya. Jurnal Psikologi Pendidikan dan Perkembangan, Volume 2 Nomor 1, 2013.
- [6] Santrock, J. W. (Alih Bahasa: Mila Rachmawati dan Anna Kuswanti). (2007). Perkembangan Anak (Child Development, eleventh edition). Jakarta: Erlangga.
- [7] Shochib, M. (1998). Pola Asuh Orang Tua dalam Membantu Anak Mengembangkan Disiplin. Jakarta: Rineka Cipta